



Peoplefone begrüsst 300 Partner am Strategietag

von Marcel Wüthrich



3. Februar 2022 - VoIP-Provider Peoplefone hat zum zweiten Mal einen Strategietag durchgeführt, der als virtueller Kongress mit 300 Installationspartnern über die Bühne ging.

Der Zürcher VoIP-Provider Peoplefone hielt am gestrigen 2. Februar zum zweiten Mal einen Strategietag ab, der heuer unter dem Motto "Integrate your VoIP" stand. Am eintägigen virtuellen Kongress (Bild) konnte Peoplefone rund 300 Installationspartner aus der DACH-Region begrüßen – die Hälfte davon aus der Schweiz.

Auf sie wartete unter anderem eine Keynote von Microsoft zum Thema "Hybrid Work with Microsoft Teams" sowie eine weitere Keynote von Centroviz zum Thema "Digitale Transformation mit Microsoft Teams". Daneben wurden den Teilnehmern zehn Workshops von Herstellern und Dienstleistern geboten sowie eine Podiumsdiskussion zum Thema Anbindungen von Drittlösungen (CRM/ERP) an Kommunikationssysteme.

Die Keynotes können bei Peoplefone ab morgen Freitag, 4. Februar eingesehen werden, sämtliche Referate sind am Montag, 7. Februar verfügbar – beides auf [dieser Seite](#).